

Lvz MTL  
11.9.13

Bläserphilharmonie

## Musiker übergeben Spende

**Grimma** (bis). Die Sächsische Bläserphilharmonie hat bei ihrem jüngsten Benefizkonzert 700 Euro für die Flutopfer von Grimma erspielt. Wie Orchestermanager René Geipel dieser Zeitung sagte, sei der Auftritt in der Klosterkirche ursprünglich im Rahmen des Festivals der Reformation geplant gewesen. Nachdem die

Veranstaltungen wegen der Hochwasserschäden abgesagt worden waren, hatten sich die Musiker dennoch für ein Gastspiel entschieden. Dabei wurde auch eine Spende für die Schaddelmühle übergeben. 1400 Euro hatte ein Event des Orchesters in Rechlin an der Müritz in diesem Sommer eingebracht.